

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 30 DE JUNIO AL 04 DE JULIO DE 2014

LUNES, DÍA 30 JUNIO: 19:30 H

Conferencia ALIMENTACIÓN, CÁNCER Y EMOCIONES por la DRA. ODILE FERNÁNDEZ (Médico de familia y escritora).

Organiza: El COIPYYY de los Centros Salomon Redgfu Málaga.

Colabora: Asociación UNESCO ProDiálogo.

La doctora Odile superó en 2010 un cáncer de ovario con metástasis. En esta charla compartirá su experiencia personal con la enfermedad y cuales fueron “sus recetas anticáncer” para superarlo. Escritora de varios libros sobre esta materia, destaca “Mis recetas anticáncer” ya en su 8º edición.

¿Qué podemos hacer si padecemos cáncer para contribuir a nuestra curación? ¿Cómo influye la dieta?.

Dada la estrecha relación que existe entre el cáncer y la alimentación dedica buena parte del libro a explicar por qué algunos alimentos favorecen la proliferación de células malignas, como el azúcar, los alimentos procesados, la alimentación fast food y cuáles en cambio pueden prevenir e incluso revertir el proceso de la enfermedad como la cebolla o los cítricos. Pero también se abordan otros aspectos que guardan relación con la enfermedad, desde los utensilios apropiados para cocinar hasta la eficacia de las terapias naturales, las intervenciones cuerpo-mente o las increíbles posibilidades que nos brindan las plantas. En este libro también se dedica un capítulo a hablar de la influencia de las emociones y los sentimientos en la evolución de la enfermedad .

El acto será presentado por Antonio Damián Requena, instructor de yoga y meditación del Colegio Internacional de profesores de yoga altruista - COIPYYY

MARTES, DÍA 01 DE JULIO: 18:00 H

Presentación EL ABOGADO 3.0 de SARA MOLINA PÉREZ-TOMÉ.

Sin duda, el ejercicio de la abogacía en el siglo XXI, dista mucho del modo en que ésta se ejercía en el siglo pasado.

En la actualidad se nos exige contar con una serie de habilidades más allá de unos sólidos conocimientos técnicos legales, que deben ser la base de una buena trayectoria profesional. Competencias en : comunicación, marketing, gestión de equipos, generación de negocio, team worker, capacidad de liderazgo, empatía, gestión de riesgos, gestión del conflicto, creatividad,

resiliencia, planificación y gestión del tiempo, ... van ligados al perfil del abogado del s. XXI, el Abogado 3.0.

La sociedad ha cambiado, y con él la forma de prestar servicios jurídicos. Se nos exige movilidad, agilidad, respuestas rápidas. El mundo se mueve, contigo o sin ti, pero se mueve. Es importante saber evolucionar para adaptarnos a las necesidades del mercado. Evolucionar pero sin perder nuestras raíces, y aquí ha estado magistral la adaptación que Sara Molina realiza del Decálogo del Abogado Eduardo J. Couture (1904-1957) al Abogado 3.0 (Cap. 8). El abogado 3.0 utilizar la tecnología y la supera en su dedicación al cliente.

El acto será presentado por el abogado Nielson Sánchez Stewart

MIÉRCOLES, DÍA 02 DE JULIO: 19:30 H

5º Conferencia del SEMINARIO PERMANENTE DE CIENCIAS DOCUMENTALES E HISTORIOGRÁFICAS, dentro de las jornadas LAS FUENTES EN LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN”: FORMAS DE INTERRELACIÓN ENTRE INFORMACIÓN Y ENTRETENIMIENTO EN LOS MEDIOS AUDIOVISUALES por INMACULADA SÁNCHEZ ALARCÓN

Los planteamientos de la televisión se transforman a partir de la década de los noventa con la liberalización que experimenta el sector. Se justifica así la redefinición de los contenidos informativos que se han convertido en una parte más de la actual cultura del espectáculo predominante en el medio televisivo sea su titularidad pública o privada: las noticias son formas de atraer al espectador, más que reflejos de una realidad relevante y de interés general.

El acto será presentado por José Jiménez Escalante, coordinador de las jornadas y miembro de la Real Academia de Nobles Artes de Antequera.

JUEVES, DÍA 03 DE JULIO: 19:30 H

Concierto TANGOS DEL ARRABAL. GRACIELA YUSTE, voz y guitarra. DANIEL LÓPEZ, guitarra y bandoneón.

Graciela Yuste, cantante y compositora argentina, nacida en Buenos Aires, nos ofrece un concierto íntimo con los clásicos del tango. Graciela lidera el grupo CAMALEÓN TANGO que recientemente ha actuado con mucho éxito en el teatro Echegaray de la ciudad malagueña.

En esta ocasión, acompañada por el músico argentino Daniel López, integrante también de Camaleón tango. Harán un recorrido reviviendo la época dorada del tango en el Río de la Plata.

El tango gana profundidad y sensualidad en la voz de Graciela, envuelve y emociona, haciendo que cada concierto sea una ocasión irrepetible y especial.

VIERNES, DÍA 04 DE JULIO: 19:30 H

Inauguración de la exposición de la FERIA 2014: DE LUCES (del 04.07 al 14.08.14).

El arte de la lidia de toros o tauromaquia es un tema recurrente que ofrece múltiples facetas de estudio y análisis, desde la técnica, a la historia, la medicina, el arte, tanto de sus protagonistas como del mundo que rodea a este arte.

Uno de esos aspectos tiene que ver con la peculiar vestimenta del torero, un traje que lo identifica tanto al matador como a la fiesta en general. La espectacularidad de esta pieza bien merece ser objeto de una exposición que acerque al curioso y al experto la originalidad de estas piezas.

Paralelamente la muestra va acompañada de una recopilación de fotografías vinculadas con los trajes expuestos y una selección de carteles taurinos de finales del siglo XIX de corridas celebradas en la “Malagueta”.

Intervendrá el torero rondeño Rafael Tejada.

El acto será presentado por el comisario de la exposición José Escalante Jimenez y por los coordinadores del ciclo de conferencias, Lourdes Jiménez Fernández y José Luis Ramos Jerez.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.